

L'UNESCO remettra cette année le Prix Carlos Finlay



La Havane, 8 février, (RHC/PL).- La sous-directrice générale du secteur des Sciences Exactes de l'UNESCO, Flavia Schegel, et Dulce Buergo, ambassadrice de Cuba auprès de l'UNESCO ont analysé ce mercredi à Paris la remise cette année du Prix Carlos Finlay, décerné par cette organisation internationale dans le domaine de la microbiologie.

Au cours de la rencontre, elles ont évoqué l'importance de l'œuvre du scientifique cubain Carlos Finlay qui a découvert le vecteur de la fièvre jaune, au 19e siècle.

La remise du Prix doit avoir lieu lors de la 39e conférence générale de cette organisation, au mois de novembre. Elle va coïncider en date avec le 70e anniversaire de l'adhésion de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121084-lunesco-remettra-cette-annee-le-prix-carlos-finlay>



Radio Habana Cuba